

El número se mantiene**1.800 alumnos completan los 6 colegios de Infantil y Primaria**

Más de 1.800 niños y 115 maestros forman el contingente de alumnos y profesores de los 6 colegios de Educación Infantil y Primaria en este curso. El número prácticamente se mantiene, con una leve tendencia al alza. Romero Peña y Sagrado Corazón son los únicos centros que experimentan aumentos. Los demás bajan ligeramente y suben los hijos de inmigrantes extranjeros, con 21 matriculados, más de la mitad de ellos en El Santo.

Por colegios, el Romero Peña vuelve a ser, con mucho, el más poblado, con 485 alumnos, 11 más que el curso anterior. Le sigue El Santo con 365 alumnos, 10 menos que hace un año. El colegio Sagrado Corazón aumenta 10 matrículas hasta situarse en 277 niños. El Javier Paulino arranca el curso con 229 alumnos y se queda como estaba. El Humilla-



La gran novedad ha sido la implantación de un nuevo horario.

dero pierde 10 alumnos y alcanza los 218. Por último, el colegio concertado San Luis Gonzaga cuenta con 234 alumnos, con la particularidad de haber perdido dos cursos de 1º y 2º de la ESO, que han pasado al Modesto Navarro.

La gran novedad de este curso ha sido la implantación de un nuevo horario, que adelanta el inicio de la jornada escolar a las 9.30 de la mañana y deja libre la tarde de los viernes. Se trata de un modelo opcional al que se han acogido los colegios solaneros, a excepción del Romero Peña, que el curso pasado ya implantó la jornada continua. La otra novedad relevante ha sido la implantación del inglés en Infantil y el primer ciclo de Primaria.

En cuanto a la situación de los colegios solaneros en equipamiento e infraestructuras, ha sido calificada como "buena" por los directores consultados por GACETA. En cualquier caso, el problema tradicional es la falta de espacios, debido tal vez a la alta tasa de natalidad de La Solana, que por lógica hace crecer el número de alumnos de forma constante.

1.109 alumnos lo convierten en un macro-Instituto**Baja el absentismo en el Modesto Navarro**

Un total de 1.109 alumnos, el 12 por ciento más que el año anterior, asisten este curso a las clases en el Instituto Modesto Navarro. Este fuerte incremento se debe, por un lado, al menor absentismo escolar, y por otro a la llegada de alumnos del colegio concertado San Luis Gonzaga, que no renovó un concierto con la Administración para asumir dos cursos de 1º y 2º de ESO.

Este nuevo aumento consolida al Modesto Navarro como el instituto más masificado de la provincia en ESO. Su director, Gregorio Arroyo, ve primero la parte positiva, "el absentismo escolar es cada vez es menor en la localidad porque la mentalidad está más clara y se

asume que es obligatorio estar hasta los 16 años". Aún así, cree que la lucha continúa para que no se produzcan los abandonos, y añade que "sigue siendo prioritaria la conciencia social de que la enseñanza es obligatoria hasta los 16 años". En este sentido, expresó su satisfacción por el creciente interés de los padres, "que acuden al centro para contarnos el problema de su hijo y pedir consejo". Uno de los objetivos que tiene el centro es el de aumentar el alumnado en Bachillerato. Este curso hay 164 alumnos, 18 alumnos más que el curso anterior. Por supuesto, ni Arroyo ni la prensa olvidamos la promesa de José Bono de poder contar con Formación Profesio-



164 alumnos son de bachiller.

nal. Al parecer, las fechas están aún discutiéndose en Toledo, "ya que es complicado al intervenir en la financiación del Fondo Social Europeo, clave para el retraso que se está produciendo". Pero sí reveló que "sabemos oficialmente que se implantarán ciclos formativos de grado medio de la rama de administración y gestión de carpintería, y progresivamente sus correspondientes ciclos formativos de grado superior, secretaría y mueble."



RENAULT
HNOS. DOMINGUEZ SOLERA

EXPOSICIÓN Y VENTA:

C/ Del Vagón, 16
Tels.: 926/ 63 20 00
926 64 85 02
Fax: 926/ 64 86 30
13240 LA SOLANA